

So erreichen Sie mich

Bürgerbüro Sven Meyer

Grußdorfstraße 16
13507 Berlin

Telefon: (030) 91 47 89 67
E-Mail: info@sven-meyer.berlin



www.facebook.com/svenmeyerspdreinickendorf

www.instagram.com/svenmeyerreinickendorf

www.sven-meyer.berlin

Öffnungszeiten

Wenn Sie Fragen oder Anregungen haben, kontaktieren Sie gerne mein Büro zu folgenden Öffnungszeiten.

Di 10:00–14:00 Uhr
Do 10:00–13:00 Uhr und 14:00–18:00 Uhr
Fr 13:00–17:00 Uhr

Meine Sprechstunde

Jeden zweiten und vierten Mittwoch im Monat von 17:00–18:30 Uhr oder vereinbaren Sie unter (030) 91 47 89 67 oder per E-Mail an info@sven-meyer.berlin einen persönlichen Termin mit mir.

SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin

Niederkirchnerstraße 5
10117 Berlin
Telefon: (030) 23 25 22 22
E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de
www.spdfraktion-berlin.de
V.i.S.d.P. Torsten Schneider, Parl. Geschäftsführer

Programm

Dienstag, 8. Oktober 2024

🕒 07:30–08:30 Uhr (öffentlich)

Mobile Sprechstunde

mit Klaus Teller, Verkehrs- und Gesundheitspolitischer Sprecher der SPD-Fraktion in der Reinickendorfer BVV

📍 U-Bhf. Alt-Tegel, 13507 Berlin

🕒 15:00–16:00 Uhr (öffentlich)

Infostand

mit Karin Hiller-Ewers, Sozial- und Integrationspolitische Sprecherin der SPD-Fraktion in der Reinickendorfer BVV

📍 Gorkistraße 2, 13507 Berlin

🕒 16:30–17:30 Uhr (öffentlich)

Infostand

Haben Sie ein Anliegen? Dann lassen Sie uns darüber reden!

📍 Vor den Hallen am Borsigturm, Berliner Straße/
Ecke Veitstraße, 13507 Berlin

🕒 19:00–20:30 Uhr (öffentlich)

Diskussionsveranstaltung: „Gewerkschaftsdialog“

mit Katja Karger, Vorsitzende des DGB Berlin-Brandenburg

📍 Bürgerbüro Sven Meyer, Grußdorfstraße 16, 13507 Berlin

Freitag, 11. Oktober 2024

🕒 16:30–17:30 Uhr (öffentlich)

Offene Sprechstunde im Bürgerbüro

Kommen Sie auf ein Getränk zu mir ins Bürgerbüro und lassen Sie uns über Ihre Anliegen sprechen!

📍 Bürgerbüro Sven Meyer, Grußdorfstraße 16, 13507 Berlin

🕒 19:00–21:00 Uhr (öffentlich)

Diskussionsveranstaltung: Gentrifizierung am Beispiel der Siedlung am Steinberg u. a. mit Christian Gaebler, Senator für Stadtentwicklung, Bauen und Wohnen

Ich freue mich auf den spannenden Austausch mit Ihnen und meinen Gästen aus der BVV und einer Mieterinitiative.

📍 Bürgerbüro Sven Meyer, Grußdorfstraße 16, 13507 Berlin

Fraktion vor Ort
Reinickendorf



Einladung

Treffen Sie
Sven Meyer

Ihr Abgeordneter für
Wittenau, Waidmannslust,
Borsigwalde und Tegel

8. und 11. Oktober 2024

spdfraktion-berlin.de

Fraktion vor Ort in Reinickendorf

Liebe Nachbarinnen,
liebe Nachbarn,

seit 2021 vertrete ich Sie und Ihre Anliegen im Berliner Abgeordnetenhaus. Im Oktober bin ich wieder im Rahmen von „Fraktion vor Ort“ in meinem Wahlkreis unterwegs. Hierbei nutze ich sehr gerne die Gelegenheit, Orte und Menschen kennenzulernen, die wichtige gesellschaftliche Aufgaben wahrnehmen. Ich freue mich aber auch besonders darauf, mit Ihnen ins Gespräch zu kommen. Gerne nehme ich Ihre Hinweise und Anregungen auf und setze mich für positive Veränderungen ein.



Infostand

Ich freue mich, wenn Sie vorbeikommen und mir berichten, was Ihnen aktuell auf dem Herzen liegt. Vielleicht haben Sie auch Anregungen für Verbesserungen im Kiez? Sprechen Sie mich an! Besuchen Sie mich und mein Team auch jederzeit in meinem Bürgerbüro in Tegel.

Diskussionsveranstaltung „Gewerkschaftsdialog“

Gegründet wurde die SPD als Arbeiterpartei mit engen Verbindungen zu den Gewerkschaften. Diesen Faden möchte ich mit einer Gesprächsreihe wieder aufnehmen und mit Katja Karger, Vorsitzende DGB Berlin-Brandenburg, beginnen. Ich möchte mit ihr darüber sprechen, in welchen Bereichen



aus ihrer Sicht aktuell Schwierigkeiten bestehen, wo sie Handlungsbedarf in der Politik sieht und wie sich der DGB für die Zukunft aufstellt.

Wie bewertet der DGB die Ausbildungssituation in Berlin und das Bündnis für Ausbildung, das vom Senat ins Leben gerufen wurde? Die im Bundesvergleich geringe Tarifbindung in Berlin, der Einsatz von KI in der Arbeitswelt, Vereinbarkeit von Familie und Beruf. Wie sieht der DGB die Rolle von Gewerkschaften in einer sich wandelnden Gesellschaft? Die Themenbereiche sind vielfältig und komplex.

Diskussionsveranstaltung „Gentrifizierung“

Die Siedlung am Steinberg in Reinickendorf, die einmal als soziales Projekt entstand, wurde 2010 vom Land Berlin an eine private Investorengruppe verkauft. Seitdem kämpfen die Bewohnerinnen und Bewohner gegen steigende Mieten aufgrund von Modernisierungsmaßnahmen und wehren sich gegen Räumungsklagen. Anhand dieses Beispiels, möchte ich mit meinen Gästen Christian Gaebler, Senator für Stadtentwicklung, Bauen und Wohnen, Angela Budweg, Stadtentwicklungspolitische Sprecherin der SPD-Fraktion in der BVV Reinickendorf, und Hartmut Lenz von der Mieterinitiative der Siedlung am Steinberg über Gentrifizierung und ihre Folgen sprechen.

Ich freue mich auf spannende Veranstaltungen und auf den Austausch mit Ihnen!

Ihr Sven Meyer,
Sprecher für Arbeit und Ausbildung der SPD-Fraktion Berlin



SPD-Fraktion – Wir für Berlin



Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, quirlige und bunte Metropole im Herzen Europas. Berlin ist eine Stadt, die immer in Bewegung ist und in der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. Wir möchten wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh drückt, wo etwas noch besser laufen könnte oder, wo etwas schon gut funktioniert. Wir möchten zuhören und Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen.

Unsere 34 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stammen aus den verschiedensten Berufen und haben ganz unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millionen Menschen in Berlin. Und wie die Berlinerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Unsere Stadt muss bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein echtes Miteinander. Jede und jeder hat ganz spezielle Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns eines am Herzen: Wir machen Berlin noch besser, als es jetzt schon ist – gerechter, solidarischer, menschlicher!

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen im Gespräch bleiben. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit ansprechbar.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Raed Saleh

Fraktionsvorsitzender